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Zitat von Arndt

Dr Hybrid ist ganz sicher auch für andere Märkte entwickelt worden als den Deutschen.
Aus meiner Sicht wird das Fahrzeug hier nur als Marketingobjekt im Rahmen der
aktuellen Umweltdiskussionen über SUVs und Geländewagen angeboten. In Richtung
amerikanischer Märkte und Emmisionsgrenzen ist der Hybrid sicher eine (erste) richtige
Entwicklung für die dortigen Anforderungen.

Der V8 hat ein immens höheres Drehmoment als der V6 Benziner im Hybrid. Daher ist
es auch richtig, daß der Wagen deutlich agiler ist als der Hybrid.

100% Zustimmung, einen Hybrid muss man (Hersteller) im Programm haben. Bisher hat kein
Mensch ausgerechnet welche Umweltbelastung durch die Herstellung der Batterien und deren
Entsorgung nach X Jahren entsteht. In der Summe kommt man an den Dieseln nicht vorbei.

Aber Autokauf ist immer subjektiv und in unserem Segment erst recht.

Gruß

Lollo
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